

LOS ANGELES UNIFIED SCHOOL DISTRICT
Office of Student, Family and Community Engagement
Parent Advisory Committee (PAC)
Jueves, 30 de Enero del 2025

ACTAS

Llamada al orden.

Se abrió la reunión a las 10:04am.

La presidenta dio la bienvenida a los miembros y público presente.

Saludo a la Bandera.

El saludo a la bandera fue dirigido por la miembro Monica Arrazola de la Region Oeste.

Comentario Publico.

Se dirigieron a la membresía los siguientes asistentes...

Juan Jose Mangandi

Paul Robak

Pasar Lista y establecer Quórum.

Se establece Quórum con 41 miembros y alternantes presentes.

A las 10:47 am se unió a la reunión la miembro Maria Vallin.

Tomar Accion.

Aprobación de las Actas.

Por voto de consenso de la membresía, la aprobación de las minutas fue aplazada para la siguiente reunión.

Tomar Accion.

Voto para reafirmar el Procedimiento de Aprobación de Comentarios Oficiales de PAC.

La presidenta pidió a la membresía su permiso y apoyo para que los miembros de la mesa directiva se puedan reunir con los miembros de la mesa de educación. Los estatutos de PAC establecen que ningún miembro de PAC puede reunirse a puerta cerrada con ningún empleado del distrito.

Aclaró que el propósito de estas reuniones es para hablar sobre las preocupaciones de los padres.

El Sr. Crown, vicepresidente, pidió que se votará para reafirmar el procedimiento de aprobación para los comentarios de LCAP.

Explico la manera adecuada bajo los estatutos de PAC como deben ser aprobados los comentarios oficiales.

Dijo que el año escolar 2023-2024, los comentarios que fueron presentados

al Superintendente, no fueron revisados ni aprobados por el comité.

Sr. Crown hizo la primera moción.

Yo Andrew Crown propongo que Nosotros el PAC reafirmemos el procedimiento oficial de aprobación de comentarios oficiales, debe incluir revisión y rectificación por el comité PAC.

El miembro Christian ponciano secundo la mocion.

La moción pasó con 35 miembros a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

La presidenta continuó hablando de la importancia de reunirse con los miembros de la junta de educación.

El Sr. Crown hizo la primera moción.

Yo Andrew Crown propongo que, La junta ejecutiva de PAC, esté autorizada a reunirse con los miembros de la junta del LAUSD para discutir temas relacionados con la misión de PAC y la participación de padres.

El miembro Calvin Mazlumyan secundo la moción.

Se dio tiempo a los miembros para debatir la moción.

La moción pasó con 35 miembros a favor, 0 en contra y 2 abstenciones.

Informe del Presidente.

La presidenta informo que la Sra. Martha Alvares, directora de la oficina de asuntos legislativos, no presento las objeciones y preocupaciones de PAC a la mesa de educacion de LAUSD sobre la extencion del estado para que LAUSD contratara personal clasificado que no reune los requisitos estatales.

En acuerdo con la mesa directiva de PAC, redacto una carta para hacerle saber oficialmente a la junta de educacion, las objeciones del comite.

1. El personal que maneja a los estudiantes con necesidades especiales no va a estar lo suficientemente capacitado para ejercer su trabajo si no estan en los primeros 3 niveles.
2. Pensamos que realmente LAUSD no esta siendo responsable al querer obtener esta extencion y bajar los niveles de calificacion de los empleados.
3. El distrito no esta trabajando en especializar a los empleados para que suban a los primeros 3 rangos y no busca solucionar el problema, sino continuar pidiendo extenciones al estado.
4. Los padres queremos personal altamente calificado para trabajar con nuestros estudiantes.
5. El distrito deberia ofrecer entrenamientos para que los aplicantes lleguen a los estandares que el estado requiere.

Asuntos Nuevos.

LCAP META 1: Excelencia Academica

La Sra. Karla Estrada, Superintendente Adjunta de Instrucción, se presentó a la membresía. Mencionó la importancia de que los estudiantes puedan leer y expresarse en un lenguaje académico, pero que también los maestros deben usar este lenguaje para comunicarse con los estudiantes. Dijo que se vio un crecimiento en los resultados del examen estatal SBAC. Se refiere a que los estudiantes están llegando a su nivel de grado, también mencionó que sus datos muestran que todavía hay una cantidad grande de estudiantes que todavía no alcanzan su desempeño a nivel de grado.

Dr. Francis Baes explicó la importancia de tener los salones de clase con un ambiente académico para que los estudiantes puedan alcanzar sus expectativas. También habló sobre los programas que ofrecen en las escuelas como STEM, STEAM y Atletismo entre otros, para que los estudiantes se sientan comprometidos y motivados a asistir a la escuela. Se les preguntó sobre los resultados de NAEP, dijo que los estudiantes de 4to grado en artes del lenguaje se mantuvieron y en matemáticas subieron. Informó que LAUSD se encuentra más arriba que otros distritos. Los estudiantes de 8vo grado en matemáticas se mantuvieron, cuando en otros distritos bajaron.

Maria Sanchez, Directora Ejecutiva de Instrucción de escuela elementaria, presentó sobre como el distrito lleva a cabo la instrucción a nivel primaria. Habló sobre los servicios y apoyos que proporcionan a los estudiantes.

Dijo que todos los estudiantes están usando el programa AMPLIFY CKLA o caminos en español.

Mencionó que desde la pandemia, el enfoque ha sido la intervención y tutoría en alta dosis, que cada escuela prioritaria, cuenta con un intervencionista de literatura y numerología.

El Sr. John Voladovic habló sobre la instrucción a nivel secundaria. Dijo que para los estudiantes que necesitan intervención, cuentan con un robusto programa llamado Edgenuity, en un programa que permite a los estudiantes retomar una clase que no pasaron. Dijo que el enfoque de la instrucción secundaria, es el pensamiento crítico y el análisis textual.

Habló sobre la importancia de implementar el examen IREADY, de cómo ayuda a diagnosticar y saber dónde realmente está el estudiante, teniendo los resultados, de una instrucción personalizada. Explicó que los padres pueden ver los resultados de IREADY de sus estudiantes en el portal de padres.

Apoyos e intervenciones de la A a la G.

Sean Eddington, representante del departamento de instrucción, mencionó que todo su trabajo está basado en el plan estratégico, en el pilar uno, excelencia académica. Dijo que implementan la intervención en 3 niveles.

Empiezan en el más bajo, con un programa que le llaman JUST IN TIME (justo a tiempo), intervenciones que son diseñadas y proveídas por el maestro dentro del salón de clases. En el nivel 2 lo llaman ACE (extensión del curso académico) este es un tiempo adicional para que el estudiante mejore su grado final, esto cerca del final de semestre o año escolar. En el nivel 1 es el recuperar los créditos, esto solo en high school, para estudiantes que necesitan otra oportunidad para tomar de nuevo un curso.

También explicó cómo el programa NAVIANCE ayuda a los estudiantes, dijo que es una plataforma gratuita en línea, un recurso completo para que los estudiantes comiencen a explorar sus oportunidades de lo que quisieran hacer después de la preparatoria encontrando cuáles son sus fortalezas y habilidades.

También ayuda con el entendimiento sobre ayuda financiera y becas, así como para aplicar a colegios.

Saludos del miembro de la Junta.

La Sra. Rocio Rivas miembro de la junta de educación, inició dando las gracias a todos los padres que participan en estos comités, dijo que estos comités son esenciales. Comentó que este año su prioridad es la conexión con la comunidad de padres. Asistió a café con el

director en distintas escuelas porque quiere escuchas de los padres. También habló sobre las clínicas de ciudadanía que ofrecen para ayudar a las personas con recursos legales en estos tiempos difíciles.

Actualizacion de SFACE

La Sra. Reina diaz dijo que el distrito esta trabajando para que las familias se sientan seguras durante estos tiempos dificiles. Con la campana WE ARE ONE dijo que estan llevando acabo talleres y webinarios en las escuelas para que las familias conoscan sus derechos.

El resto de los asuntos fueron movidos para la siguiente reunion como asuntos pendientes.

Se clausuro la reunion a la 1:36pm.